



7. Sekundärliteratur

Zu der öffentlichen Prüfung, welche mit den Zöglingen der Realschule I. Ordnung im Waisenhause zu Halle am ... in dem Versammlungssaale des neuen ...

Halle (Saale), 1838

Entlassung der Abiturienten durch den Inspector.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:061:1-181344

Der Oberprimaner Julius Hegel aus Detmold: Welche Mittel hat der Dichter angewendet, um uns das Bilb Dorotheas lebendig vor die Seele zu führen? Nach Hermann und Dorothea von Göthe. (Freie Arbeit).

1. Dathematif. Berr College Brinfmann.

Der Dberfecundaner Ernft Suhnborf aus Salle: Berodes Tod, von Bogi.

II C. Frangofifd. Berr Harang.

Der Obersecundaner Allbert Lindemann aus Aken: Souvenirs d'Enfance p. Beranger.

II A. Frangofifch. Berr Coll. Reubauer.

II B. Bibelfunde M. Z. Berr Dberlehrer Dr. Sufer.

Chorgefang.

Entlaffung ber Abiturienten burch ben Inspector.

Gemeinschaftlicher Gefang.

Dem Schlusse ber Schullectionen, welcher Donnerstag den 2. April Statt finden wird, geht die Versehung der Schüler und die Austheilung der Censuren vorher. Der neue Schulcursus beginnt den 21. April. Zur Prüfung der aufzunehmenden Schüler, und zwar der einheimischen, werde ich am 17. April, und der auswärtigen am 18. April in den Vormittagsstunden in meiner Wohnung bereit sein. Diejenigen Novizen, welche schon eine andere Schule besucht haben, mussen mit dem Abgangszeugnisse von derselben versehen sein.

Salle, ben 21. Marg 1857.

Biemann.



and the company and Douglass was bridged (Arrie United to word and the College Main formers of the motor of The Three transfer to the Control of Barrellow Del Del Deller Sentencia for Victoriansa Dans Sea Singelians of the State of the State of the Company and the State of " too included the household as som as not be finded on the finded of is any Angel Chair Chairm and Chairm County 1800 and an and and and Ambiel Deged And printed that the establishment in a buff 21 me expitational ottle, he et spins that



